

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

BREITBAND

28.01.2010

Weiter sagte Lenders:

„Für die Entwicklung von Unternehmen, aber auch für die beruflichen Chancen und die Möglichkeiten zur Nutzung von Bildungsangeboten unserer Bürger ist es von großer Bedeutung, über schnelles Internet verfügen zu können. Schnelle Datenverbindungen sind ein knallharter Standortfaktor, für Gewerbegebiete genauso wie für die Attraktivität von Wohnorten.“

Doch vor allem im ländlichen Raum fehlen Breitbandanschlüsse. Hier gibt es entweder keine oder nur eine unzureichende Versorgung. Uns droht deshalb eine digitale Spaltung zwischen Land und Ballungsräumen. Dies müssen und werden wir auf jeden Fall verhindern.

Ich freue mich deshalb sehr, dass sich die Hessische Landesregierung auf den Weg gemacht hat, die Versorgungslücken in Hessen schnell und zügig zu beseitigen. Damit leisten wir einen wichtigen Beitrag zur Modernisierung der Infrastruktur unseres Landes und sichern die Zukunft von Arbeitsplätzen in Hessen.

Das ist gerade angesichts der Wirtschaftskrise von erheblicher Bedeutung. Bis 2011, also schon im nächsten Jahr, wollen wir alle hessischen Regionen mit einer bedarfsgerechten Breitbandversorgung ausstatten. Die Landesregierung wird 5,2 Mio. Euro in die Verbesserung der Breitbandversorgung investieren. Damit gehen wir beim Ausbau des Breitbandinternets auch im Vergleich der deutschen Flächenländer voran.

Nachhaltig ist nur der Ausbau mit Glasfaserkabel. Mittel- und kurzfristig können alternative Techniken, wie Funk, Abhilfe schaffen. Dabei will die FDP-Fraktion prüfen, in wie weit bei Genehmigungsverfahren Investitionshemmnisse abgebaut werden können. Die Investitionen und der Einsatz von Steuergeldern muss am Bedarf zielgenau ausgerichtet

sein.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de